



## Espagne 2016

publié le 25/04/2016 - mis à jour le 28/04/2016

Du 3 avril au 8 avril les élèves de 4ème et 3ème ont pu découvrir Saint Jacques de Compostelle et ses alentours. Voici un résumé de leur périple ( lien ci-dessous) :

<https://drive.google.com/file/d/0B3wZqHdzPhfdUkhmWI9IQTFqVzg/view?usp=sharing>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**